

第23回丹生校区納涼夏祭りを終えて

連日の猛暑の中で迎えた第23回納涼夏祭りは盛会のうちに幕を閉じることができました。これも偏に地区内外の団体・企業の皆様によるご協賛の賜物と深く感謝申し上げます。また、人的面では自治会連合会を始めとする実行委員の皆様による結束力の賜物であります。昔からまとまりの良い丹生の底力を改めて感じているところです。

今年は、新・丹生音頭を取り入れた盆踊りが5曲となりましたが、生演奏による音源等で楽しく踊っている姿がとても印象的でした。当日は朝7時からの櫓組に始まり、祭りが終了するや早速解体にかかり手際よく30分程度の作業で更地のグラウンドとなりました。自治会連合会始め最後までご協力頂きました消防団の皆様にご感謝です。祭の準備をして頂いた実行委員の皆様、ご来賓の皆様、模擬店での対応者、踊って頂いた方すべての方に感謝し、心からのお礼の言葉にかえさせていただきます。本当にありがとうございました。

第23回納涼夏祭り実行委員長 栗林 茂





丹生校区公民館便り9月号

〒870-0315 大分市佐野4223番地
お問い合わせ・お申し込みはTEL 097-593-2192
(平日 月水金 9:00~17:00)
E-mail nyu-kouminkan@oct-net.ne.jp

久留島武彦記念館長の金成妍(キムソンヨン)先生を講師に迎えて

「日本のアンデルセン」と呼ばれた久留島武彦は、明治・大正・昭和の三代にわたって、人が人として共に生きていく上で、必要な教えを楽しいお話にのせて子どもたちに語り聞かせた教育者です。玖珠町にある久留島武彦記念館はそのあゆみや書籍等をわかりやすく、現代風に展示する魅力ある施設です。9月の学習会でご講演頂く金さんは韓国・釜山出身。久留島武彦と、児童文学の草分け巖谷小波を研究。久留島武彦文化賞と巖谷小波文芸賞・特別賞を受賞。その業績から久留島の出身地の玖珠町に招かれ、2017年の開館時から久留島武彦記念館の館長を務めています。大分合同新聞の「灯」の執筆者の一人としてもおなじみの金さん。どんなお話が聞けるか今から楽しみです。(当日は、記念館で取り扱いのくしま童話絵本や久留島武彦関連書籍の物販も行います。)

開催日 9月25日(水)
時間 午前10時~
対象 丹生大学学級生
当番区 一木区



第2回丹生校区ふれあいポッチャ大会

丹生小学校開校150周年を記念して、小学校の体育館にて実施するポッチャ大会。事前にお申し込みいただいた各地区の代表の皆様ありがとうございます。今回は、地域からも子ども達の参加も昨年より増えました。また、丹生小学校職員チームも加わって、楽しい大会になりそうです。昨年の優勝は佐野上チーム。今年はどのチームが優勝するか!みなさんの健闘を祈ります!

開催日 9月22日(日)
受付 8時30分から
開会式 8時50分から
場所 丹生小学校体育館

丹生校区学びの広場親子農業体験畑編

今年も、佐野の斎藤様の畑をお借りして、親子農業体験で大根とジャガイモの栽培に取り組みます。今年で3年目の取り組みですが、タネを蒔き、収穫する行程は、子ども達の大きな楽しみと喜びになっています。サポーターの方と一緒に土に触れる貴重な機会を大切にしたいと思います。

開催日 9月8日(日)
9時に公民館集合して、畑に移動します。
講師 指原治美先生

子育てサロン「すくすく」のご案内

子育て中(0歳~就学前)の親子・家族なら誰でもOKです。

- ◆開催日 9月13日(金)
 - ◆受付 9:30~
 - ◆場所 コミュニティホール
 - ◆内容 みずあそび
 - ◆参加費 1家族ひとり100円
- *予約なしで参加できます



丹生校区公民館
公式LINE QRコード



丹生校区公民館
Email QRコード

nyu-kouminkan@oct-net.ne.jp

魅力発見!「韓国サロン」参加者を募集します

長年韓国と市民レベルでの交流を続けている地元講師による気軽に楽しむ韓国サロンを開催します。韓国に興味があり、もっと詳しく知りたい方、基礎的な韓国語の知識をつけたい方が対象です。異国の文化を知ること、自身の世界を広げてみませんか?お申し込みは、お電話か公式LINE、メールでどうぞ。
▷開催日 10月28日(月) 14時から ▷定員 先着10名
▷参加費 無料 ▷TEL097-593-2192(平日月水金9~17)

韓国の魅力とは?
文化・思考・旅・日本人から見た韓国語の原理等をわかりやすく解説しながら進めます。講師 大野憲一

お申し込みはお早めに!

活動あれこれ(7/16~8/9)

8月9日現在までの夏の主催講座(蕎麦打ち教室・子ども人権講座・ジュニアクッキング・丹生大学・森の先生)の様子です。納涼夏祭りの様子は次号でご紹介します。



蕎麦打ち教室で手打ちうどんを作りました



学びの広場児童育成クラブサポート 子ども人権懇談会では、「思いやりのキヤッチボールをして友達を大切にします」という児童の発表がありました。



NYUUKOKU

Instagram

閲覧ありがとうございます



学びの広場児童育成クラブサポート 森の先生と身近な自然に親しみました



学びの広場ジュニアクッキングではパイナップルライスなどを調理しました



丹生大学7月学習会で大分の方言について